

KURZBERICHT KOSTENRECHNUNG

Die Kostenstellenbereiche

Sämtliche Aufwendungen der Haus des Stiftens für Unternehmen und Non-Profit gGmbH und alle Projekte in der Zeiterfassung werden vier Kostenstellenbereichen zugeordnet:

- Kostenstellen im gemeinnützigen Bereich
- Kostenstellen des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebs
- Kostenstellen für Zweckbetrieb
- Allgemeine Kostenstelle

Grundlage für die Ergebnisermittlung

Im Jahr 2024 haben die Mitarbeitenden insgesamt 11.760 Stunden für gemeinnützige Projekte und 28.369 Stunden für wirtschaftliche Projekte

aufgewendet. In Kombination mit den gewichteten Gehältern der Mitarbeitenden wurden 31,06% der Personalkosten den gemeinnützigen Projekten und 68,94% der Personalkosten den wirtschaftlichen Aktivitäten zugeordnet.

Wie im Jahr 2014 mit dem Finanzamt vereinbart, werden auf Basis der oben dargestellten Prozentsätze die Aufwendungen aus der allgemeinen Kostenstelle auf den gemeinnützigen und wirtschaftlichen Bereich verteilt. Diese Aufteilung ist die Grundlage für die Ermittlung des Ergebnisses aus dem gemeinnützigen Bereich und dem wirtschaftlichen Geschäftsbetrieb und somit Basis für die beim Finanzamt eingereichte Körperschaft- und Gewerbesteuererklärung der Haus des Stiftens für Unternehmen und Non-Profits gGmbH.

Über Haus des Stiftens

Haus des Stiftens für Unternehmen & Non-Profits ist Teil der gemeinnützigen Haus des Stiftens Sozialunternehmensgruppe. Ziel der Gruppe ist es, wirkungsvolles Engagement zu erleichtern und damit zur Förderung des Gemeinwohls beizutragen. Dafür bietet es mit Partnern Unterstützung für

Stiftungen, Unternehmen und Non-Profit-Organisationen. Die inhaltliche Ausrichtung orientiert sich dabei unter anderem an den 17 nachhaltigen Entwicklungszielen der Vereinten Nationen, den Global Goals oder SDGs (Sustainable Development Goals).



Haus des Stiftens

Engagiert für Engagierte